



Visa Waiver

Ayer tenía viaje para EE.UU. Pasajes tomados hace 4 meses y Visa Waiver vigente.

Con esa visa viajé muchas veces en los últimos años. Al llegar al counter de LATAM en Concepción me manifiestan que la Visa está revocada, y que no obstante ser mi pasaporte emitido en noviembre pasado, el sistema no me autorizaba para acceder al avión. Todos los intentos para obtener nueva visa o solucionar el problema fueron inútiles. No pude viajar con todas las complicaciones imaginables. Hago esto público para advertir a los pasajeros que desde el 16 de diciembre pasado la VISA WAI-VER ha entrado en una fase de defunción.

Sería muy importante saber quién se hará responsable de ello.

FERNANDO SAENGER
GIANONI
Abogado